

30. April 2021

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
sehr geehrte Damen und Herren,

mit Email vom 30.03.2021 hatte ich Sie informiert, dass im Rahmen des Testkonzepts für Beschäftigte des Freistaats Bayern in der Stufe 2 Selbsttests für die in Präsenz tätigen Beschäftigten kostenlos einmal pro Woche zur Verfügung gestellt werden. **Zwischenzeitlich wurde die Zahl der Tests auf zweimal pro Woche erhöht.**

Alle Beschäftigten, die in Präsenz sind, haben ab Dienstag, 04.05.2021, die Möglichkeit, zweimal wöchentlich einen Selbsttest von der Universität zu erhalten.

Zum Erhalt der Selbsttests können Sie eine für Sie günstige Ausgabestelle in Ihrer Nähe auswählen und elektronisch einen Termin vereinbaren. Die Terminvereinbarung ist ab Montag, 03.05.2021, möglich, der hierfür zu verwendende Link wird Ihnen über ein Schreiben der Personalabteilung gesondert mitgeteilt werden. In diesem Schreiben finden Sie auch alle weiteren Informationen, die Sie zur Abholung und Verwendung der Tests benötigen.

Aufgrund der uns zugeteilten, günstigen Packungseinheiten können wir Ihnen bei Abholung jeweils ein Set mit fünf Tests zur Verfügung stellen, die Sie flexibel nach Ihrem Bedarf einsetzen können. Sofern Sie den Test nicht am Arbeitsplatz bzw. zu Hause durchführen möchten, stellen wir zentral einen Raum in der Kapuzinerstraße 20/22 Zi. 02.08 (Alter Senatssaal) zur Verfügung. Eine Videoanleitung zur Durchführung der Tests finden Sie bereits jetzt unter https://technomed.at/vid/technomed_boson_antigen_tutorial_de_anim.mp4.

Sollten Sie eine Bescheinigung über das negative Ergebnis benötigen, kann Ihnen diese auf Verlangen ausgestellt werden. Im Falle eines positiven Ergebnisses informieren Sie bitte Ihre Vorgesetzte bzw. Ihren Vorgesetzten sowie Frau Ziegmann von der Stabsstelle Sicherheitswesen, begeben sich nach Hause und vereinbaren einen Termin für einen PCR-Test bei Ihrem Hausarzt bzw. über das Gesundheitsamt.

Alle Details über das entsprechende Verfahren werden Sie ebenfalls dem Schreiben der Personalabteilung entnehmen können.

Bitte sehen Sie die Möglichkeit der Durchführung der wöchentlichen Schnelltests als Baustein zur Coronabekämpfung, beachten Sie aber weiterhin alle anderen geltenden Regelungen und Maßnahmen wie die AHA+L-Regel (Abstand halten, Hygiene beachten, Maske tragen und Lüften).

Wir werden selbstverständlich auch auf der Uni-Homepage unter <https://www.uni-bamberg.de/gesund/coronavirus/> bezüglich der Testmöglichkeiten laufend weitere Informationen veröffentlichen und auch Ihre Rückfragen gerne dort aufnehmen.

Falls Sie Fragen haben, können Sie sich gerne an kontaktstelle-covid19@uni-bamberg.de wenden.

Alles Gute und bleiben Sie wohlauf!

Mit besten Grüßen,
Ihre
Dagmar Steuer-Flieser